

Stellungnahme

Eingebracht von: Eller, Sabine

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich protestiere entschieden und aufs schärfste gegen diesen neuen gesetzesentwurf, der ein massiver eingriff in die demokratischen grundrechte ist. Die rechte auf persönliche freiheit, versammlungsfreiheit, freie wahl des aufenthaltes, etc. können behördlich jederzeit eingeschränkt oder sogar aufgehoben werden. Dieser gesetzesentwurf ist mit dem gedanken eines demokratischen rechtsstaates NICHT vereinbar. Dieser gesetzesentwurf öffnet der behördlichen willkür für und tor und lässt den behörden zu viel ermessensspieldraum und interpretationsmöglichkeiten, z.b. Was versteht der gesetzgeber unter „größeren“ menschenmassen? Dieser entwurf darf in dieser form nicht verabschiedet werden !